
 
Herrn Oberbürgermeister Deffner

Joh.-Seb.-Bach-Platz 1

91522 Ansbach


Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,


dieses Jahr wurden bereits zwei Fliegerbomben in Ansbach (Bahnhof) entdeckt.

Die erste am 08.03.21 und die zweite am 09.07.21.

Diese kurzen Abstände der Funde lassen sehr an der allgemeinen Sicherheit für die Bevölkerung 
zweifeln. Niemand kann sicher sein, dass es weitere Funde geben wird, oder sogar zu einer 
Detonation von aktuell verborgenen Blindgängern kommen wird.


Um erneute Sperrungen von Straßen, Evakuierungen von Stadtteilen und weitere weitreichende 
Komplikationen für die Bürgerinnen und Bürger zu vermeiden und um die Sicherheit der 
Bevölkerung gewährleisten zu können, stellen wir folgenden Antrag:


Die Verwaltung wird beauftragt, passende Maßnahmen in Zusammenarbeit mit dem 
Freistaat Bayern und der deutschen Bahn zu prüfen, um das betroffene Gebiet am Bahnhof 
von Ansbach auf weitere versteckte Fliegerbomben abzusuchen und diese zu entfernen. 
Der Stadtrat sendet ein positives Signal aus, um eventuelle außerplanmäßige Mittel 
bereitzustellen und somit die möglichen Maßnahmen zu unterstützen und eine zeitnahe und 
reibungslose Umsetzung zu gewährleisten.  

Mit freundlichen Grüßen


Johannes Meier               Daniel Lösch       Walter Danielis

Fraktionsvorsitzender 

Stadtratsfraktion Ansbach


